



STOP. Ça suffit !!

Création : mercredi 29 mars 2017 10:01



Citoyens
La Police Fédérale meurt !
1600 Policiers manquent...
Le matériel fait défaut...
Alors que les Ministres restent muets...
Votre sécurité et celle du pays ne sont plus assurées !

STOP. Ça suffit !!

Nous exigeons instamment :

- L'arrêt des coupes budgétaires à la police fédérale.
- Un plan de refinancement de la police fédérale.
- Un plan d'engagement ambitieux afin de pouvoir assumer toutes les missions au profit des citoyens et des zones de police.